



INAUGURACIÓN DE SALA DE APOYO AL DESARROLLO, EN THNO.

GENTILEZA: SST

Implementación de Ley TEA: Abren nueva sala de apoyo para las familias

Con el objetivo de fortalecer la implementación de la Ley TEA en su jurisdicción, el Servicio de Salud de Talcahuano (SST) junto con el municipio local inauguraron una Sala de Apoyo al Desarrollo y Rehabilitación Intanfoadolescente. Esta sala es la segunda instalada en la jurisdicción del servicio, ya que en enero de este año se inauguró la primera

en Tomé.

“Este nuevo dispositivo nos va permitir a través de un equipo multidisciplinario, abordar las atenciones con distintas estrategias, junto a las familias, de manera que los niños, niñas y adolescentes tengan un neuro desarrollo y una rehabilitación que les permita insertarse adecuadamente en la sociedad”, se-

ñaló el director del SST, Jorge Ramos.

“Para mí como mamá ha sido lo mejor, porque es un apoyo fundamental para nuestros hijos, ya que tu hija llega acá con una condición que tú no conoces y acá los profesionales te enseñan, tanto a los niños como a nosotros. Ahora mi Flo está mejor, más desenvuelta, y esas cosas te lle-

288

metros cuadrados tiene el espacio ubicado en la calle Blanco Encalada de Talcahuano.

nan”, declaró Loreto García, madre de una de las beneficiarias. ☺